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				David Dorval

 


			

				
				
				
				
				Fondateur et Président

Fondateur de Stimio, David DORVAL cumule plus de 20 ans d’expérience dans le secteur des semi-conducteurs et de l’électronique. Docteur en physique, il a démarré sa carrière en 1995 chez TEXAS INSTRUMENTS en tant qu’ingénieur de test avant de rejoindre la start-up française DIBCOM en 2002 en tant que VP OPERATIONS. Ses fonctions ont été poursuivies au sein du groupe PARROT après que ce dernier ait racheté DIBCOM en 2011. Le projet Stimio a démarré en janvier 2016, David s’est entouré depuis d’une solide équipe de près de 30 personnes hautement qualifiées et pluridisciplinaires.
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				Founder, CEO

Founder of Stimio, David DORVAL has more than 25 years of experience in the semiconductor and electronics industry. He started his career in 1995 at TEXAS INSTRUMENTS as a test engineer before joining the French start-up DIBCOM in 2002 as VP OPERATIONS. His functions were continued within the PARROT group after the latter bought DIBCOM in 2011. The Stimio project started in January 2016, and David has since built a solid team of nearly 30 highly qualified and multidisciplinary staff.
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				Gründer und Präsident

David Dorval ist der Gründer von Stimio und verfügt über mehr als 20 Jahre Erfahrung in der Halbleiter- und Elektronikbranche. Der promovierte Physiker begann seine Karriere 1995 als Testingenieur bei TEXAS INSTRUMENTS, bevor er 2002 als VP OPERATIONS zum französischen Start-up-Unternehmen DIBCOM wechselte. Die Funktion des VPOs behielt er auch innerhalb der PARROT Gruppe inne, die DIBCOM 2011 übernahm. Stimio wurde im Januar 2016 von David ins Leben gerufen. Seitdem arbeitet er mit fast 30 hochqualifizierten und multidisziplinären Mitarbeitern zusammen, die als starkes Team auch die ambitioniertesten Projekte verwirklichen.
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